

# しものせき トピックス

Shimonoseki Topics



市長から表彰状の伝達を受けた大田会長(左から2番目)

## 「みどりの愛護」大臣表彰受賞

8月3日、第28回「みどりの愛護」功劳者国土交通大臣表彰を県内で唯一受賞した東熊野公園愛護会(大田幸夫会長)への表彰状の伝達式が市役所でありました。

この表彰は公園や河川、道路などの自然保護活動を5年以上継続しているボランティア団体が対象で、同会は毎月の公園の清掃や年3回の草刈りなどを長年続けられています。



## 新観光列車「○○のはなし」 一番列車出発進行!

下関・長門・萩市間を走る、山陰線の新観光列車「○○(まるまる)のはなし」の一番列車の出発式が8月5日、下関駅でありました。同列車は、今年1月まで運行していた同線の観光列車「みすゞ潮彩」をリニューアルしたものです。北浦の美しい海岸を楽しめるよう、大きな窓と海側に向けた座席が配置されています。車内では地元特産品も販売されます。

土・日曜日と祝日限定の全席指定で、1日1往復します。



## しものせきモーモーフェスタ2017

8月5日、豊田農業公園「みのりの丘」で「しものせきモーモーフェスタ2017」がありました。会場では「下関和牛」の焼肉の試食や乳搾りゲームなどの多彩な催しがあり、大勢の人が訪れました。当日は、下関市畜産共進会も同時開催され、地域から選ばれた牛が体型や品位などの優劣を競い合いました。

